

Restituye gobierno de Nicaragua tierras a pueblos originarios



Managua, 30 oct (RHC) El gobierno Sandinista continúa en las acciones por la restitución de tierras a las comunidades originarias y afrodescendientes de Nicaragua, a escasos días para las elecciones generales del próximo seis de noviembre.

Al entregarle los títulos de propiedad a las comunidades originarias y afrodescendientes de la Costa Caribe, enfatizó el presidente Daniel Ortega, que el campesino tiene derecho a la tierra para construir su vivienda.

Las propiedades otorgadas abarcan una extensión de 15 mil 347 kilómetros cuadrados, equivalente a 13 por ciento del territorio nacional, y convierten en protagonistas a 17 mil 257 familias de 92 comunidades.

Desde el 2007 el gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, encabezado por el Frente Sandinista de Liberación Nacional emprendió un intensivo programa de titulación para garantizar a las familias seguridad jurídica sobre sus lotes o parcelas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110446-restituye-gobierno-de-nicaragua-tierras-a-pueblos-originarios>



Radio Habana Cuba